



Für Ihre Unterlagen

Konviktstraße 11a
89407 Dillingen
Telefon: 0821/4558 134-00
Telefax: 0821/4558 134-09
sekretariat@bonareal.de

Dillingen, den 30.01.2024

Informationen zum Beginn des Schuljahres 2024/2025

Sehr geehrte Eltern,

wir freuen uns sehr, dass Sie Ihr Kind an der St.-Bonaventura-Realschule angemeldet haben. Damit kann es bei nachgewiesener Eignung ab dem kommenden Schuljahr die 5. Jahrgangsstufe an der Schule besuchen. Um Ihnen die Planung für das kommende Schuljahr zu erleichtern, möchte ich Sie über die wichtigsten Dinge an diesem Tag informieren.

Am Freitag der letzten Ferienwoche werden im Erdgeschoss des Schulhauses die Klassenlisten der neuen 5. Klassen ausgehängt.

Kennenlernnachmittag – Save the Date **Dienstag, 16. Juli 2024 ab 16:00 Uhr**

Erster Schultag ist **Dienstag, der 10. September 2024.**

Unsere Tutoren für die 5. Klassen werden Ihre Kinder ab 7:30 Uhr im Eingangsbereich abholen und sie in ihre neuen Klassenzimmer begleiten.

Die Kinder sollen an diesem Tag Schreibzeug und einen Block mitbringen.

Der Unterricht beginnt während der Einführungswoche (Dienstag, 10.09.2024 bis Freitag, 13.09.2024) um 7:55 Uhr und endet um 12:10 Uhr. Änderungen werden rechtzeitig bekannt gegeben.

Der Unterricht während der **Einführungswoche** wird hauptsächlich vom **Klassenleiter** gehalten, um den Schülern den Einstieg in die Realschule zu erleichtern. Die Schülerinnen und Schüler werden in dieser Woche in die Klassen- und Schulgemeinschaft eingeführt.

Bei einer Schulhausrallye lernen sie die wichtigsten Orte und Personen ihrer zukünftigen Schule kennen.

Sollten Ihre Kinder mit dem Bus fahren, werden Sie an den ersten Tagen von älteren Schülerinnen und Schülern zur Bushaltestelle in der Rosenstraße begleitet.

Zum Schuljahresbeginn wird eine Fotoaktion stattfinden. Die Abnahme der Fotos ist freiwillig. Der im Set enthaltene Schülerschein ist kostenlos und soll von Ihrem Kind in jedem Fall behalten werden.

Die Unterrichtsbücher werden den Schülern von der Schule zur Verfügung gestellt und in den ersten Unterrichtstagen ausgehändigt.

Wir sind bemüht, Fahrschüler mit gleichen Wohnorten möglichst in gleichen Klassen unterzubringen. Manchmal ist dies jedoch aus organisatorischen Gründen nicht möglich. Dafür bitte ich schon jetzt um Verständnis.

André Deppenwiese

André Deppenwiese

Schulleiter